Débat public "Projets éoliens au large de Nouvelle-Aquitaine"

A l'attention du Secrétariat Général de la CPDP

Avis sur l'éolien rendu par la municipalité du Château d'Oléron

« Le conseil municipal de la commune du Château d'Oléron indique ne pas être hostile au principe d'un parc éolien offshore mais reste opposé au projet porté par la CNDP.

Les élus posent comme préalable l'ouverture d'une réflexion plus vaste sur le périmètre actuel et les technologies proposées ».

Fait à le Château d'Oléron le 18 mars 2022

